

Nach der Zeit der Tränen und der tiefen Trauer bleibt die Erinnerung. Die Erinnerung ist unsterblich und gibt uns Trost und Kraft.

Tieftraurig nehmen wir Abschied von

Andreas Thalmann

31. März 1980 – 7. März 2018

Viel zu früh hat sein Herz aufgehört zu schlagen. Wir verlieren mit Andreas Thalmann einen geschätzten Mitarbeiter, Kollegen und Freund, der seit 2001 in der Tierpflege tätig war. Mit viel Sachkenntnis, Einfühlungsvermögen und Engagement kümmerte er sich um die ihm anvertrauten Tiere. Seine kollegiale Art, seine Lebensfreude und seinen Humor werden wir vermissen und ihn in ehrendem Andenken bewahren.

Wir entbieten seiner Frau, seinen Angehörigen und Freunden unser tief empfundenes Beileid.

Geschäftsleitung und
Mitarbeitende des Zoo Zürich